

～ モーニング・ミーティングで話題に上がったこと ～

令和6年11月7日(木)8:20～ 校長室

■ 11月13日(水)の芋煮企画について

- 調理担当の食生活改善推進員の方との連絡や食材・食器等の購入について、順調に進んでいる。手伝いボランティアの方とは、当日の朝に打合せをして進めていく。当日のパフォーマンスでは、児童の手伝いをもらったり、スペシャルゲストの登場を企画したりしているので楽しみに。大崎市から栄養士も来校し、お話をしてくださる予定。
 - この企画に賛同し、良心的な価格で食材を提供して下さる方々に、児童生徒からメッセージなどがあると嬉しい。
- ⇒ 教職員に意図を伝え、協力してくれる学年に依頼する。

■ ワークショップの企画について

- 11月末から3回にわたり、「シアターゲーム」を体験するワークショップを開催する。シアターゲームは、演劇の手法を用いてコミュニケーション能力や表現力を伸ばす取組。兵庫県豊岡市では、コミュニケーション教育の一貫として市を挙げて取り組んでいる。対象は、5年生から9年生。近日中にお知らせ文書を配付予定。

■ 学年行事について

- 12月13日(金)3・4校時に1年生の学年行事を実施予定。子供たちが喜ぶ企画を検討中。校長先生にも協力をお願いしたい場面がある。
- 12月6日(金)学習参観日、2年生の学年行事を実施予定。収穫したさつまいもを使用して調理する。

■ 校内の環境整備について

- ハロウィンバージョンの飾り、非常に好評だった。
- 明日、クリスマス仕様の飾り付けをする予定。子供たちの手も借りて飾りづくりをしてきた。1月には着物を着せて2月まで使用する予定。
- 廊下の飾り付けは本校の名物になってきた。仲間を増やして継続して行ってほしい。
- 活動内容を広く知ってもらうために広報活動にも力を入れていく。

参加者 6名(保護者3名、学校職員3名)

ご参加いただいた皆様、どうもありがとうございました。大変有意義な時間となりました。次回は1月9日(木)を予定しております。8時20分から行いますので、どうぞご来校ください。